



Klara-Ullrich-Haus Pressestelle

Reinhardstraße 13 10117 Berlin

Ihre Ansprechpartnerin Ursula Snay ursula.snay@caritas.de www.caritas.de

10.12.2024

Statement

Menschenwürdige Pflege auch in Zukunft sichern

Statement von Caritas-Präsidentin Eva Maria Welskop-Deffaa zum heute vorgelegten Pflege-Report der AOK:

"Der demografische Buckel der Babyboomer stellt unsere Gesellschaft vor enorme Herausforderungen. Die Pflegeversicherung steht an einem Scheideweg. Um auch in Zukunft menschenwürdige Pflege für alle zu gewährleisten, braucht es eine für alle Generationen verlässlich und nachhaltig finanzierte Pflegeversicherung. Die Versorgungsicherheit kann und muss nur so gewährleistet bleiben. Die nächste Bundesregierung muss die Pflege ganz oben auf die Prioritätenliste setzen. Das macht der jüngste Pflege-Report der AOK sehr deutlich. Aber nicht nur der Gesetzgeber ist gefordert: Eine sorgende Gesellschaft lebt vom zivilgesellschaftlichen Miteinander, vom alltäglichen Füreinander der Generationen. Wohlfahrtsverbände als Orte gelingender Co-Produktion von beruflich und freiwillig Engagierten sind Katalysatoren für "caring communities", die Teilhabe im Quartier sichern. Ein stabiles Netz der Daseinsvorsorge braucht die verlässliche Partnerschaft der Verbände und Kommunen."